## Ministry of Higher Education Salman Bin Abdul Aziz University Deanship of Development and Quality





وزارة التعليم العالي جامعة سلمان بن عبد العزيز عمادة التطوير والجودة

## استبانة تقويم خبرة الطالب / الطالبة

تعد التغذية الراجعة من الطلبة مهمة لتحسين جودة الخبرات التعليمية في مؤسسات التعليم العالي. وهذه الاستبانة مصممة لجمع آراء الطلبة عن خبراتهم أثناء البرنامج (القسم). وتشمل بنود هذه الاستبانة جميع خبراتك التي مررت بها في البرنامج حتى الآن، ولا تقتصر على مقرر واحد فقط.

كما أن هذه الاستبانة سرية. فنرجو عدم كتابة اسمك علها أو الكشف عن هويتك، وستجمع استجابتك مع استجابات الأخرين من خلال

				_		
					ية لا تسمح بالتعرف على أي شخص، وستستخدم خلاصة الآراء للتخطيط للتحسين.	عمل
					: معلومات عامة :	أولاً
					لاسم (اختيارى):	11-1
					لكليــــــــة: 4- التخصــص:	11-3
					لفصل الدراســى : 6- العام الدراسى :	11-5
					اً : نأمل من الطالب / الطالبة التفضل بوضع علامة ( $\sqrt{\ }$ )لتدل على تفضيله لأحد البدائل أمام كل عبارة :	ثانياً
<b>\times</b>	<u>بر</u>	}	أوافق	أوافق	وافق بشدة) تعني أن العبارة صحيحة دائماً أو في كل الأحيان تقريباً، وأن المطلوب تمت تأديته على أكمل	■ (أو
لا أوافق	لا أوافق	طيج ل	نق		۔ چه.	وج
ېشىدة (1) Strongly Disagree		محيح لحد ما(3)	(4)	بشدة (5)	وافق) تعني أن العبارة صحيحة غالباً أو في أغلب الحيان، وأن المطلوب تمت تأديته بشكل جيد تقربباً.	■ (أو
e (1)	(2)		4	_	صحيح لحد ما) تعني أن المطلوب تمت تأديته بشكل متوسط.	
sagre	ee.	time	بو	Agre	ر أوافق) تعنى أن المطلوب تمت تأديته بشكل ضعيف أو لم يؤد في معظم الأحيان.	
ly Dis	Disagree	Some	Agree	Strongly Agree	و ق	
rong		True Sometimes		Str	3 3 3 3 4 3 7 2 3 7 3 7 3 7 3 7 3 7 3 7 3 7 3 7 3	11
Sı					العبــــــارات	م
					Advice and Support Advice and Support	1:11
					كان من السهل علي أن أجد المعلومات الخاصة بالجامعة وأقسامها (برامجها) قبل أن أسجل فيها.	
					It was easy to find information about the institution and its programs before I enrolled at	1
					this institution for the first time	
					عندما بدأت في هذه الجامعة، ساعدني برنامج التهيئة المعد للطلبة المستجدين.	
					When I first started at this institution the orientation program for new students was	2
					helpful for me.	
					هناك فرص كافية في هذه الجامعة للحصول على المشورة فيما يتعلق بدراستي ومستقبلي المهي.	
					There is sufficient opportunity at this institution to obtain advice on my studies and my	3
					future career.	
					إجراءات التسجيل للمقررات سهلة وذات كفاءة.	
					Procedures for enrolling in courses are simple and efficient.	4
					الفصول الدراسية (بما في ذلك قاعات المحاضرات، والمعامل، المختبرات) جذابة ومربحة.	_
					Classrooms (including lecture rooms, laboratories etc.) are attractive and comfortable.	5
					مرافق وتجهيزات الحاسب المخصصة للطلبة كافية لاحتياجاتي.	
					Student computing facilities are sufficient for my needs.	6
					يساعدني منسوبو المكتبة عندما أحتاج لذلك.	7
					The library staff are helpful to me when I need assistance.	7

## Ministry of Higher Education Salman Bin Abdul Aziz University Deanship of Development and Quality





وزارة التعليم العالي جامعة سلمان بن عبد العزيز عمادة التطوير والجودة

Overall I am satisfied with my life as a student at this institution.	20
أشعر بالرضا بشكل عام عن حياتي الطلابية في هذه الجامعة.	20
نقويم العام Overall Evaluation	د: ال
I am learning to work effectively in group activities	19
إنى أتعلم كيف أعمل بشكل فعال مع الأنشطة الجماعية.	
The knowledge and skills I am learning will be valuable for my future career.	18
إن المعارف والمهارات التي أتعلمها ذات أهمية بالنسبة لمستقبلي الوظيفي.	
My program of studies is stimulating my interest in further learning.	17
يحفزني البرنامج (القسم) الذي أدرس به على المزيد من التعلم.	
improving as a result of my studies.	10
منعسن قدري بسخن فعان على التعبير عن نتائج ابعاني التي اقوم بن، نتيجه ندراسي.  My ability to effectively communicate the results of investigations I undertake is	16
increasing تتحسن قدرتي بشكل فعال على التعبير عن نتائج أبحاثي التي أقوم بها، نتيجة لدراستي.	
As a result of my studies my ability to investigate and solve new and unusual problems is	15
تزداد قدرتي على دراسة وحل المشكلات الجديدة وغير العادية، نتيجة لدراستي.	
opinions.	
My courses and assignments encourage me to investigate new ideas and express my own	14
تشجعني المقررات والواجبات التي آخذها على دراسة الأفكار الجديدة وعلى التعبير عن آرائي.	
Faculty at this institution are fair in their treatment of students	
هيئة التدريس بالجامعة عادلون في معاملتهم للطلبة.	13
progress	
Most of the faculty with whom I work at this institution are genuinely interested in my	12
يهتم معظم أعضاء هيئة التدريس الذين أتعامل معهم اهتماماً حقيقياً بمدى تقدمي.	
Learning and Teaching عمل والتعليم	ج: ال
Adequate facilities are available at this institution for religious observances.	
هناك مرافق مناسبة متاحة بالجامعة لأداء الشعائر الدينية.	11
recreational activities)	
Adequate facilities are available for extra curricular activities (including sporting and	10
هناك مرافق متاحة للأنشطة اللاصفية (بما في ذلك الأنشطة الرياضية والترفيهية).	
The library is open at convenient times.	9
تفتح المكتبة أبوابها في أوقات ملائمة.	
I am satisfied with the quality and extent of materials available for me in the library.	8
أشعر بالرضا عن جودة المواد التعليمية المتاحة لي بالمكتبة.	